

CYCLISME

Mathilde Gaudon et Maxime Spohr défendront les couleurs de la Bourgogne au Trophée de France



Avec l'équipe de Bourgogne, Mathilde Gaudon et Maxime Spohr participeront au Trophée de France, à Albi. Photo P. Y. (CLP)

Deux rendez-vous étaient au programme des sociétaires du Vélo club montcellien ce week-end. Le prix de Romanèches-Thorin, une épreuve FFC sur route qui devait s'avérer particulièrement éprouvante par la chaleur accablante du jour. En Pass cyclisme, sur un parcours de 74 km, **Bruno Morieux** prend une belle 7^e place. Il devance son compatriote, **Alexandre Millet**, 10^e. En 3^e catégorie avec 106 km au menu, **Jean - Luc Bonnetain** termine à une très honorable 13^e place.

Loic Maquart avait quant à lui décidé de s'aligner sur le championnat de Bourgogne de l'avenir, qui se disputait à Saint-Agnan, une épreuve FFC également sur route. Engagé en catégorie cadet, Loic Maquart, victime d'une chute, se classe au 20^e.

Du 1^{er} juillet au 4 juillet, **Mathilde Gaudon** et **Maxime Spohr**, du Vélo club montcellien, iront défendre les couleurs de la Bourgogne au Trophée de France des jeunes cyclistes, à Albi. Pour l'occasion, ils seront accompagnés de la présidente, qui intervient par ailleurs dans l'encadrement des jeunes cyclistes de l'équipe de Bourgogne.

6 garçons et 6 filles de Bourgogne appelés à faire briller les couleurs de notre région.

Philippe yahé (CLP)

Publié le 01/07/2010